



Bad Aibling, 08.12.2025

„Weniger ist manchmal mehr“ – gemeinsame Weihnachtsaktion der Luitpold-Grundschule

Liebe Kinder, liebe Schulfamilie,
unsere diesjährige 1-Euro-Weihnachtsspendenaktion – „*weniger ist manchmal mehr*“ – ist zu Ende gegangen.

Wir möchten uns ganz herzlich für eure große Beteiligung bedanken. Ihr alle habt gezeigt, wie viel man mit vielen kleinen Beiträgen gemeinsam erreichen kann. Wir freuen uns sehr, im Namen aller

551,06 Euro an das Herzenswunsch-Hospizmobil überreichen zu dürfen.

Auch Herr Baumann-von Kramer vom Bayerischen Roten Kreuz Rosenheim lässt euch ausrichten:

„Diese Aktion zeigt eindrucksvoll, wie viel man gemeinsam bewegen kann – selbst mit einem einzigen Euro. Das Herzenswunsch-Hospizmobil lebt von genau diesem Gedanken: füreinander da zu sein und Herzenswünsche wahr werden zu lassen, wenn Zeit besonders kostbar wird. Wir sind den Beteiligten unglaublich dankbar für dieses Beispiel gelebter Nächstenliebe.“

Wir vom Elternbeirat möchten außerdem die Gelegenheit nutzen, euch allen eine schöne Vorweihnachtszeit zu wünschen – mit hoffentlich vielen kleinen, besinnlichen Momenten.

Vorab wünschen wir allen schöne und erholsame Ferien sowie für das neue Jahr vor allem Gesundheit und Gelassenheit.

Schon jetzt freuen wir uns darauf, im neuen Jahr gemeinsam mit euch weitere Aktionen für unsere Kinder umzusetzen.

Liebe Grüße
euer Elternbeirat